

Padre e hija cubanos en V Juegos del Alba



Carlos Alberto Rodríguez Cordoví y su hija Cynthia

Caracas, 19 abr (JIT).- El II Duan de Qigong de wushu Carlos Alberto Rodríguez Cordoví y su hija Cynthia son, sin duda, de los más felices participantes en los V Juegos del Alba de Venezuela 2023.

Ellos son los únicos con ese parentesco directo en la delegación cubana y posiblemente entre los más de 3 mil 500 participantes en la justa que será inaugurada el 21 de abril venidero.

«Hoy, después de 23 años en la Escuela Cubana de Wushu y Qigong para la Salud, pienso que es lo mejor de mi vida», dijo el tunero de 48 años de edad.

«Pocos sabían que entre mis sueños estaba ver competir a mi hija internacionalmente y ya ve, el wushu cubano está debutando en una delegación en juegos multideportivos», significó el prestigioso entrenador.

«En el wushu encontré una familia y mucha paz», dijo quien se inició en ese arte marcial después de practicar por 18 años el karate do.

«A lo largo de mis más de 20 años en el wushu he obtenido varios premios nacionales e internacionales, pero para mí el premio mayor es tener una amplia familia en el mundo de las artes marciales y una hija que siguió mis pasos y con éxito», expresó mientras Cynthia escuchaba.

La joven de 24 años de edad es mucho más que una promesa. En poco tiempo se ha ganado el respeto de los practicantes del arte marcial chino por su técnica y destreza, especialmente en el taolu, modalidad que escenifica un combate imaginario.

«A mi papá le debo casi todo lo que he aprendido del wushu» dice la rubia de un metro, 62 centímetros y 52 kilogramos de peso.

«Es muy exigente. Tiene la disciplina como premisa para lograr lo que cada individuo se propone y eso me lo ha inculcado, creo, desde que nací», expone.

Pocos conocen que la menuda chica conquistó dos de las nueve medallas ganadas por Las Tunas (2-6-1) en el Evento Internacional de Wushu 2021, desarrollado online a finales de abril.

«Gané oro en puño y plata en espada. Fue muy buena la presentación que hizo en este caso Las Tunas, porque competimos como nación, o sea como Cuba, como lo hacemos siempre, pero es bueno destacar lo del terruño», señaló orgullosa.

En el torneo internacional, desarrollado por primera vez de manera online, participaron cerca de mil atletas de todos los continentes, de ellos 114 en representación de Cuba.

«Realmente era algo nuevo para nosotros, pero la experiencia de mi padre y de otros profesores hizo que sobresaliéramos, como queremos hacerlo en estos Juegos, porque es una oportunidad ideal para mostrar el desarrollo de nuestra escuela que lidera el Maestro Roberto Vargas Lee», señaló la residente en Puerto Padre.

En esa ciudad del oriente del país se encuentra la Escuela Provincial de Wushu Rufino Alay Chang, referencia para el este de la nación.

«Cuando supimos los resultados enviados por la federación internacional, que radica en la República Popular China, además de la alegría confirmamos que podemos competir al más alto nivel en el planeta, como nos ha enseñado el Maestro», sentenció.

«Como dijo mi papá, queremos poner en alto nuestro wushu», concluyó la integrante de una escuadra que aporta a la delegación antillana el más veterano de los competidores, Rafael Alonso Sánchez, de 41 años de edad.

Además competirán por Cuba en taolu deportivo (combate imaginario) Hiroshi Torres Palomo, Leandro Cordero Pérez, Aldahir Rego Videaux y Elisabet Pupo Góngora, supervisados por los entrenadores Meilyng Wong Chiu, Rodríguez Cordoví y el maestro Vargas Lee, delegado de la representación cubana. Cuba no estará en sanda, la otra modalidad en concurso.

La competencia de wushu se celebrará del 22 al 24 de abril en el Gimnasio Gastón Portillo, de la Academia Militar de la Armada, en el municipio Vargas, estado de La Guaira.



Radio Habana Cuba